

# Welcome and relax!

Vacation right from the start.

Experience pure nature and finest sports, recreation and culture.

 Hotel ★★ ★★ ★  
**Schillingshof**  
IN DEN AMMERGAUER ALPEN

## Ankommen – Ausspannen!

Urlaub ab dem ersten Augenblick.

Erleben Sie Natur pur, Sport & Erholung und Kultur vom Feinsten.

Panoramablick! Das 4 Sterne Hotel Schillingshof in in Bad Kohlgrub, liegt auf gesunden 900 Metern, direkt am Fuße des Hausbergs „Hörnle“.



[www.hotel-schillingshof.com](http://www.hotel-schillingshof.com)



# Herzlich Willkommen – Welcome to Hotel Schillingshof!

Entspannen Sie in einem unserer modernen und komfortablen Zimmer im alpenländischen Stil.

Im Restaurant erwarten Sie Gaumenfreuden, die vom Küchenteam täglich frisch zubereitet werden. Unser reichhaltiges Frühstücksbuffet »Ammergauer Landhausfrühstück« besteht aus Produkten der Region.

Der Wellnessbereich lädt zum Verweilen ein! Panorama-Schwimmbad, Farblicht- und Kräutersauna – oder sportlich aktiv im modernen Fitnessraum. In unserer Beautyfarm oder Medical Wellness Abteilung finden Sie Entspannung bei einer Verwöhnbehandlung, Massage oder einem traditionellen Moorbad.

Have a relaxing time and enjoy the pleasure of our comfortable 4 star hotel rooms, furnished in a cozy, alpine style.

We will spoil you with a large variety of dishes for each taste in our restaurant and our comprehensive breakfast buffet will boost you for the day.

You have the choice: Either being active, outside in the wonderful nature of the Ammergau Alps. Or relax, at our spacious spa area with panoramic swimming pool, sauna, gym, beauty farm or medical wellness department. Wellness treatment, massage or traditional mud bath – let the Schillingshof team take care for your well-being.



[www.hotel-schillingshof.com](http://www.hotel-schillingshof.com)

Hotel Schillingshof · Fallerstraße 11 · D-82433 Bad Kohlgrub · [info@hotel-schillingshof.com](mailto:info@hotel-schillingshof.com) · Tel. +49 8845/7010 · Fax +49 8845/8349

